
 ＜学校祭を終えて＞ 

       
 ○今までの活動 
   経営企画部のメンバーが、株主総会班、学校 
  祭班、プロジェクト運営班に分かれて活動し  
  ました。株主総会、学校祭班は発表本番に向け 
  て原稿やプレゼンテーション⽤のスライドを作 
  成しました。プロジェクト運営班は、売り上げ 
  ⾦を使って何をするか検討し、今年の収穫量が 
  少なかった梅の⽊へ肥料をあげました。 

 ○学校祭の感想 
   学校祭では私たち経営企画部が中⼼となり発表を進めていくことができまし  
  た。特に「しゃべくりK」では何度も練習を重ね、本番では上⼿く発表できた  
  と思います。また、商品もたくさん売れて株主さんにも素敵なプレゼントをする 
  ことができたのがとてもよかったです！ 

 ○活動の中でやりがいを感じたとき    
   ⼊社説明会や学校祭などの発表を成功できたときに頑張って良かったと感じま 

  した。                        


